

## みずほ銀行長房出張所ATMコーナーの利用は継続

町自連横山地区の生永会長と平塚副会長が9月11日、みずほ銀行八王子支店長房出張所を訪れ、11月20日に八王子支店へ移転することに対する経緯と今後の対応について田中義治所長から話しを伺いました。このなかで町自連は「7月14日に突然移転を知らされた。昭和51年から利用してきた地域住民からは移転の理由も明らかにせず一方的に強行したことに怒りを持っている。」と主張しました。これに対し銀行側は「今回の措置は本社が採算面を総合的に判断し決定したもので、長房出張所だけでなく、所沢市、千葉市でも支店を閉鎖する。また、横浜市でも2支店の閉鎖が決定している。銀行が社会的責任を負っていることは承知しているが理解していただきたい」と明らかにしました。

今後は現在利用されているATMコーナーは残すが、硬貨を伴う預け入れ・引き出しやお釣りを伴う硬貨の預け入れは出来ないこと。銀行の建物は当分壊さず、現状を維持する。但し、宝くじ売り場は廃止する。駐車場については銀行利用者の利便を図りたいが、管理面を含めて検討していくとの考え方が明らかにされました。

## 船田会館の増築完成、物置部屋が小会議室として再生

ハタノ木材のご好意により、船田会館東側の部屋の増築工事を行っていましたが、8月20日に工事が終了しました。今までは椅子置き場として物置き場のような部屋でしたが、南側に増築することによって椅子の置き場も確保して小会議室として利用出来るようになりました。また、押し入れも襖を両開きドアに替えるなど使いやすくなりました。会館を利用している多くの皆さんから賞賛の声が上がっています。また、今までと違って小会議室だけを借りたいという声もでてきており、使用料金の新たな設定など「会館使用規定」の一部変更を余儀なくされています。町会の永年の懸案を解消していただいたハタノ木材社長には心から感謝を申し上げます。



### 町会短信

#### □みんなの川の清掃デーに83人が参加

町会は9月3日、3箇所に分かれて草刈り清掃を行いました。舟田川上流の消防団前には22人～軽トラ3台、下流の織田建材前には27人～89袋、船田会館には34人～50袋、いままで舟田川下流では刈り取った草を流していましたが、苦情が出たために今年から袋詰めにして出すことにしました。川の清掃については役員だけでなく、一般の方も大勢参加すべきではないかとの意見も出されています。

#### □消防団へ新たに3人が加入して16人へ

定員15名で2名が欠員状態でしたが、9月に入って関係者の努力により3人の青年が消防団へ加入していただきました。消防団への新規加入は3年連続で、欠員状態を打破すると共に、平均年齢が40歳を割るなど大幅な若返りを果たすことが出来ました。

#### □プラスパータウン入口にグループホーム「ゆう」設立

町会は9月12日、13区の松崎区長を含めて「ゆう」理事長の土屋 清理事長から計画内容について説明を受けました。木造2階建て、居室6、肢体不自由で車椅子対象者、就労可能な20代から30代で医療的なケアを必要でない方に限定、開設時期は平成30年4月1日予定、工事期間は来年2月15日までというものです。町会は工事期間中、万全な通学対策を講じるように要請すると共に、今後問題が生じた場合は双方で誠意を持って協議することを確認しました。



### 第13回船田町会グラウンドゴルフ大会

□ 10月22日(日) 8時30分から

□ 長房小学校グラウンド 参加申し込みは回覧板で廻します。